

支部会が各地で開催

年度末に向けて各支部会が活発に開催され、各支部会に平岩理事長が参加しました。

- 西支部（串支部長）
日時：2月26日（水）19時～ 場所：清須市内「はやかわ」
内容：支部長・理事役員改選・その他
- 豊橋支部（長谷川支部長）
日時：2月27日（木）19時～ 場所：豊橋市内「居酒屋どんべい」
内容：理事会報告・各委員会報告・その他
- 西尾支部（河野支部長）
日時：3月6日（木）19時～ 場所：西尾市内「いずみ寿司」
内容：事務局からの報告・賛助会員との意見交換・その他
- 岡崎支部（近藤支部長）
日時：3月8日（土）19時～ 場所：岡崎市内「竜美丘会館302号室」
内容：事務局からの報告・リサイクル事業・その他



車体整備士講習修了

2月2日（日）をもって、22日間にわたる車体整備士講習が終了しました。最終日の修了試験は全員合格となり、講習生28名に整備士手帳が手渡されました。

3月23日（日）の登録試験（学科）は、受講者全員が受験し、4月8日に合格発表がありました。

晴れて車体整備士の資格を取得できました皆様おめでとうございます！！



特定整備工場の申請状況

電子装置整備取得済工場数は、3月末現在愛知県全体で4,043工場（愛整振情報）が電子制御装置整備を取得しており、その内愛車協組合員（132社）の取得数は次のとおりです。

- ② 整備主任者等資格取得講習者数：147人
- ③ 電子制御装置整備認証（分解整備認証を含む）の取得工場数：121社
- ④ 電子制御装置整備認証のみ取得工場数：29社



春の全国交通安全運動期間中です

4月6日（日）～4月15日（火）までの10日間は「春の全国交通安全運動」です。

春は気候も良く過ごしやすい季節であり、行楽など外出する機会が増え、交通事故の危険性が高まると言われています。

「ストップ・ザ交通事故～高めようモラル、守ろうルール～」をスローガンに我々車体整備業界も健全な車社会を目指し、正しい交通ルールやマナーの実践を習慣づけ、交通事故防止を徹底しましょう。



中小企業省力化投資補助金

独立行政法人中小企業基盤整備機構

「中小企業省力化投資補助金」は人手不足解消に効果のあるロボットや、IoTなどの製品や設備・システムを導入するための経費を国が補助することにより、中小企業の省力化投資を促進し売上拡大や生産・業務プロセスの効率化を図るとともに、賃上げにつながることを目的とした補助金です。

※補助金額は1,500万円までは1/2若しくは2/3（小規模・再生産事業者）

1,500万円を超える部分は1/3

詳しくは中小企業省力化投資補助金事業ホームページ <https://shoryokukasmrjgo.jp>

通常総会開催のご案内

第21回通常総会及び懇親会を下記のとおり開催します。多くの出席をお待ちしています。

日時：令和7年5月25日（日）16時～

場所：名鉄グランドホテル11F 柏の間

名古屋市中村区名駅1-2-4 TEL：052-582-2227

懇親会は参加費無料です。

近日中にFAX及びメールにてご案内いたしますので、出欠の返信をお願いいたします。

車体整備士講習開催について

自動車整備士受講希望調査を行った結果、本年度も車体整備士講習を開催することになりました。

開講時期は、10月から来年3月までの予定です。

開催場所は三河教育センターを予定しています。

申込受付は（概ね8月初旬頃）メール・FAXにて組合員の皆様へお知らせします。

但し、受講者が20名に満たない場合は、開講されない場合がありますので、ご理解のほどよろしくお願いいたします。



封印の取り扱いに注意

自動車から封印や、封印の取り付けをした自動車登録番号標を取り外すことは禁止されています。しかしながら、整備のため特に必要があるとき（車体後面の板金・塗装作業、車体後面の部品交換作業等）は、例外的に封印や、封印の取り付けをした自動車登録番号標を取り外すことが認められています。上記の場合に、※優良認定自動車整備工場（特1、特2）の工場は、再び自動車登録番号標を取り付けたとき、愛知県自動車会議所で新しい封印を受け取り、自工場で取り付けることができますので、運輸支局（自動車検査登録事務所を含む）に自動車を持ち込んで、封印の取り付けを受ける必要はありません。

封印を取り付けるうえの注意事項

自動車検査証に記載された自動車登録番号と車台番号が現車と同一であることを確実に確認してください。

※愛車協と会議所で確約書を交わした事業場

編集後記



花粉症の方にとって、3月に続いて4月もつらい季節が続きます。天気予報では、花粉の飛散予報が日常的に伝えられるようになりました。スギ花粉に加え、ヒノキ花粉も飛び始めています、まだまだ対策が必要な時期ですね。

私は朝に目がかゆく、鼻水がでますが、年齢を重ねたせい、あるいは体が鈍感になったのか、最近症状が軽くなってきました。



花粉症で悩まれている皆さま、どうぞ体調を第一にお過ごしください。